CEDES por diálogo contra la violencia

El único camino hacia la paz es el diálo-

go sincero, y si fracasa, se producirá la destrucción total, en El Salvador.

Así lo aseguró ayer, en conferencia de prensa, Monseñor Marco René Revelo, Obispo de Santa Ana, en su condición de Presidente de CEDES.

Presidente de CEDES.

Lo acompañaron, Mons. Gregorlo Rosa Chávez, Obispo Auxiliar de la Arquidiócesis de San Salvador y el Secretario de la CEDES Pbro. Leopoldo Barriero.

Por eso, agregó luego, el fracaso de los primeros intentos de diálogo, desencade-

nó mayor violencia, en sus diferentes for-

mas, y está llegando al clímax. Las afirmaciones anteriores están con-tenidas en la Carta Pastoral de la la Conferencia Episcopal de El Salvador (CE-

Es inminente una escalada de violen-cia incontrolada, por lo que sólo existen 2 alternativas: diálogo o más muerte, afirmaron los obispos.

Victimas civiles Durante conferencia de prensa, expre-

Estrangulan a un albañil en Ciudad Delgado

-Pasa a la página 43-

Las circunstancias en que ultimaron al albañil Isabel Martinez Marro-quín, en el Barrio San Se-bastián, tratan de estable-cer las autoridades de Ciudad Delgado. Según se informó ayer, el

homicidio fue cometido en el Barrio San Sebastián, habiéndose encontrado el cuerpo del occiso, frente al No. 21 del Pasaje 3, de la Calle Suiza, de ese sector, presentando señales de estrangulamiento, como causa directa de su muerte, a lo que se agrega profundos rasguños en la garganta y una mordedura en el pómulo derecho. Los primeros testigos, no aportaron mayores datos, concretándose algunos en sus declaraciones, a indicar nada más que en horas de la madru-gada, del día en que fue encontrado el cadáver, es-

-Pasa a la página 25-



NOTIFICACION. Los litigantes Gustavo Napoleón Aldana y Oliverio Lemus Morales, defensores del Sr. Concepción González Romero, fueron notificados ayer por la Cámara Primera de lo Penal, del Sobreseimiento de ese tribunal superior a favor del referido comerciante tecleño, por los delitos de contrabando de licores y receptación.

-Foto de LA PRENSA, por Vallent

BECADOS. Grupo de favorecidos con becas ofrecidas por la Universidad de Georgetown, para realizar estudios en Tecnología Agropecuaria, Electrónica y Maquinaria en los E.U.A.. Empresarios Juveniles colaboró en la selección de ellos. Son trabajadores de la empresa privada y estatal, y de pequeños recur-

Interpelar canciller solicitan diputados

Que la Asamblea Legislativa interpete al Ministro de Relaciones Exteriores de nuestro país, pidieron ayer durante la plenaria, diputados de Alianza Republi-

pienaria, diputatos de Alianza Republi-cana Nacionalista, ARENA. Los diputados Roberto D'Aubuisson Arrieta, Armando Calderón Sol, Raúl An-tonio Peña Flores, Raúl Manuel Somoza Alfaro y Félix Ernesto Canizales, entregaron a los periodistas copia fotostática de la moción de interpelación, cuyo texto

"San Salvador, 7 de Agosto de 1985. Señores Secretarios de la Honorable

Asamblea Legislativa. Presente. Por su digno medio los suscritos diputados: Roberto D'Aubuisson Arrieta, Armando Calderón Sol, Raúl Antonio Peña Flores, Raúl Manuel Somoza Alfaro y Félix Ernesto Canizales, presentamos a esa Honorable Asamblea Legislativa, moción formal para que sea interpelado el señor Ministro de Relaciones Exteriores, de conformidad con el Art. 131 ordinal 34 de la Constitución y Arts. 56, 57 y 58 del Reglamento Interno de la Asamblea Legislativa. Asamblea Legislativa, Presente, Por su

-Pasa a la página 38-

Exponen peligro de otro desborde

en Montebello Poniente, han detectado los técnicos del Comité de Emergencia Nacional, del Ministerio del Interior.

Informaron ayer, que los sedimentos que quedaron después de la avalancha de 1982, corresponden a un 40% de 400 mil metros cúbicos de materrial que fuera desprendido de la quebrada el Níspero, en esa ocasión.

Esto ha formado un promontorio tan voluminoso con el siguiente peligro de ser arrastrado por las continuas lluvias, especialmente por las que se den en el

El peligro mayor radica, explican, en que las condiciones de la pendiente exis-tente en dicho lugar, así como el tamaño de la población que se ha radicado en las casas destruidas y otras colonias aleda-ñas, están situadas exactamente en el paso de la correntada, lo cual significa, que en caso de haber otra avalancha, arrasaría con todo lo que esté a su paso, en este caso serían, según datos técnicos, una extensión de 10 a 12 hectáreas.

La actividad sísmica es un factor in-

-Pasa a la página 29-



MUERE "COMANDANTE". En el Cantón Corozal, jurisdicción de Berlín, Usu-lután, murió durante un combate con las fuerzas del gobierno, el cuarto "coman-dante" terrorista, identificado como



izquierda el cadáver del referido cabecilla subversivo, y a la derecha lo que le fue decomisado, consistente en un fusil



"Alirio" y perteneciente al ERP. A la FAL, un radio-comunicador, importante

15 jóvenes obtienen becas para E.U.A. Quince jóvenes han sido favorecidos con becas para

realizar estudios en Tecno-logía Agropecuaria, Elec-trónica y Maquinaria en los Estados Unidos.

Empresarios Juveniles de El salvador, con el afán de ayudar a mejorar los ni-veles intelectuales y técni-cos de la juventud y consecuentemente de la patria, cooperó en el reclutamien-to de los candidatos para este programa de becas, anunciado recientemente por la Dra. Annita Herz-feld, quien efectuó las entrevistas correspondien-

-Pasa a la página 25-

CAPTURADO. (San Mi-guel). Jesús Ananias Gue-vara Lazo, ha sido cap-turado por la Policia Na-cional, acusado de robo por 12 mil 900 colones y viola-ción en dos señoras. Asesinan a joven

Mejicanos El estudiante Edwin Ricardo Martínez Cruz, de 21 años, fue ultimado de un balazo ayer, cerca del Ce-menterio de Mejicanos, in-

estudiante en

forman las autoridades Según indicaron las autoridades judiciales de esa ciudad, el cadáver de Martinez Cruz, fue encontrado en las cercanías del Cam-po Santo, presentando un balazo, al parecer de arma calibre nueve milímetros, con orificio de entrada cerca de la región mamilar izquierda, con salida en la pared lateral derecha del tórax. Personas vecinas a esa zona, no aportaron datos que pudieran contribuir a aclarar detalles del he-cho, concretándose, en todo caso, a decir que ahí apa-

reció el cadáver. Por ese motivo, las autoridades suponen que el cri-

Cámara ordena libertad de reo por contrabando

Sobreseimiento a favor del Sr. Concepción González Romero, por los delitos de Contrabando de Licores y Receptación, decretó ayer la Cámara Primera de lo Penal.

Según se informó oficialmente, la resolución la ba-só el tribunal judicial superior, en el recurso de apelación interpuesto por los defensores del Sr. González Romero, litigantes Gustavo Napoleón Aldana y Oliverio Lemus Morales. quienes expusieron argumentos que a criterio del Tribunal Superior, ameritaron el sobreseimiento del imputado, después de que cancelara al Estado la in-

-Pasa a la página 55-

Ven aquí misionero EU que creían desaparecido

Religioso norteamericano que fue reportado como desaparecido en San Mi-guel, fue visto ayer en San Salvador, informan fuen-tes vinculadas con estas actividades.

Según se dijo, el misione-ro Christopher Williams, de treinta y cinco años de edad, originario de Florida y con residencia en el can-tón El Volcán, situado en las faldas del Volcán Cha-parrastique de San Miguel, fue reportado como desaparecido anteayer, cuando a bordo de una motocicleta color azul y blanco, con placa guatemalteca, se di-rigia a San Salvador, temiéndose que hubiera sido asesinado en el camino y su cadáver abandonado en

-Pasa a la página 29-

Al cerrar la edición